

09.01.12

Écrit par Jean-Yves Maleuvre  
Lundi, 12 Novembre 2012 13:51 -

---

09.01.12

On le sait, l'empereur Auguste entretenait une correspondance abondante avec Virgile. De toutes ces lettres il n'est hélas rien resté, sauf un court extrait d'une réponse de Virgile, qui nous a été transmis par l'obligeance de Macrobie. Un précieux document, mais qui n'avait peut-être pas encore livré tous ses secrets.

Aujourd'hui en ligne : [Virgile défie Auguste](#) . Un nouveau coup porté à la légende d'une amitié sans nuages entre l'auteur de l'*Enéide* et son impérial « protecteur ».